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РАССЛЕДОВАНИЯ «ПиК»

ОПЯТЬ  КОНФЛИКТ…
В НОЧЬ С 7 НА 8 ЯНВАРЯ, В ПОС. «РАССВЕТ», ВОЗЛЕ ПРИДО-
РОЖНОГО КАФЕ «ТАТЬЯНА», ПРОИЗОШЛА СТЫЧКА МЕСТ-
НЫХ ЖИТЕЛЕЙ С ВООРУЖЕННЫМИ «ГОСТЯМИ С КАВКАЗА» 
(ПО СЛОВАМ МЕСТНЫХ – ИНГУШАМИ ). ПОСТРАДАВШИХ ДО-
СТАВИЛИ В БОЛЬНИЦУ. НО СОБЫТИЯ НА ЭТОМ НЕ ЗАКОНЧИ-
ЛИСЬ…

Из рассказа очевидцев. Три 
местные девушки  отмечали 
Рождество в кафе «Татьяна». 
Около 22-00, присоединился 
знакомый одной из них, по име-
ни Мариф. Позже, за столик при-
сел Алексей. Примерно в 23-30 
две девушки вышли покурить. 
На пункт вулканизации (напро-
тив этого кафе) заехало пятеро 
кавказцев. Один зашел в кафе, 
заговорил с девушками и Анже-
лика, из гостеприимства, при-
гласила его за столик. Празд-
ник ведь. «Кавказский гость», по 
имени Ахмед налил себе водки 
и залпом выпил. В 12 ночи кафе 
закрывалось. Кампания стала 
расходиться. У входа задержа-
лись, ожидая Анжелику. Минут 
через 5 она выбежала. Следом 
вышел кавказец. Они говори-
ли на «повышенных тонах». Ан-
желике не понравилась манера 
«ухаживания» кавказца, кото-
рый схватив её сзади за воло-
сы, затолкнул  в туалет. Подо-
шел Алексей выяснить причину 
конфликта, но опьяневший кав-
казец стал его оскорблять. Про-
изошла драка. Кавказец позвал 
на помощь остальных, которые 
избили Марифа и Алексея. Че-
рез некоторое время появились 
братья Алексея – Владимир и 
Николай. Кавказцы вытащили из 
машины биты, ножи, металличе-
ские трубы и напали на братьев. 
Получив отпор (один из кавказ-
цев остался лежать на земле), 
ретировались. Потом раненно-
го кавказца увезли в больницу, 
а братьев увели домой местные 
ребята. По словам директора 
«Татьяны», Алексей вообще не 
употребляет спиртного. 

А вот рассказ Марифа Ибраги-
мова, 10 лет прожившего в Аксае: 
«Я азербайджанец, мусульма-
нин, работаю на рынке «Алмаз». 
7 января, я и три девушки сиде-
ли в кафе «Татьяна». К нам под-
сел Алексей. Он не пил. Ближе к 
полуночи, за наш столик, присел 
ингуш, без разрешения налил 
себе водки. Опьянев, повел себя 
нагло по отношению к девушке. 
На улице, ингуш стал громко ру-
гаться. Русский пытался успо-
коить его, но тот стал доставать 
из-за пояса какой-то предмет. 
Алексей оттолкнул его. Тот за-
кричал: «Наших бьют». 4  или 5 
человек бросились к нам, я стал 
убегать, но меня догнали и силь-
но избили».

По словам младшего бра-
та – Владимира, ему, около 00-
00 часов 7 на 8 января, позво-
нил брат Алексей и сказал, что 
его убивают возле кафе «Татья-
на»: «Вместе со средним братом 
– Николаем, мы кинулись туда. 
Подбежав, я увидел стоящего 
на коленях, азербайджанца, про-
сившего пощады у избивавших 

его ингушей. Весь в крови, силь-
но разбита голова  и лицо. Не-
подалеку лежал на спине Алек-
сей, а сидевший сверху ингуш, 
тыкал  ему в лицо ножом. Брат, 
хватаясь за лезвие голыми ру-
ками, отводил удары. Кавказцы 
достали из машины биты, обре-
зок трубы и кинжал. Тот, кто си-
дел на брате, отскочил к своим. 
Пятеро вооруженных кавказцев 
двинулись на нас и вставшего 
с земли Алексея. Меня схвати-
ли сзади, мы упали. Я оказался 
сверху. Боковым зрением уви-
дел, что ещё один ингуш нано-
сит мне удар кинжалом сзади. 
Николай ударил нападавшего, 
я резко приподнялся и тот, про-
махнувшись, кинжалом ударил 
в бок своего лежащего земляка. 
А ещё один бандит битой, уда-
ром в печень, «вырубил» внача-
ле Николая, а потом меня. Когда 
очнулся, увидел Алексея, всего в 
крови, с отобранным у ингушей 
ножом. А нападавшие, боявшись 
подойти к нему, оскорбляли Ии-
суса Христа нецензурной бра-
нью, кричали, что вырежут нас и 
наши семьи.. Потом нам помог-
ли дойти до дома какие-то люди. 
Алексей спас меня и средне-
го брата от неминуемой смерти, 
т.к., некоторое время, мы нахо-
дились в беспомощном состоя-
нии». Рассказ Николая аналоги-
чен. 

Из дома братьев забрала «ско-
рая» в Аксайскую ЦРБ. Влади-
мир продолжает: «Когда я захо-
дил в приемный покой, на меня, 
было, кинулся с ножом один из 
нападавших, но увидев, что нас 
пятеро (подъехали два товарища 
Роман и Александр, чтобы потом 
отвезти нас обратно), бросил-
ся бежать, на ходу звоня по те-
лефону. Его никто не преследо-
вал. Охранник больницы вызвал 
полицию и сотрудников ЧОП «Ге-
нерал». Минут через 20 прибы-
ли два офицера полиции ( фа-
милия одного – Пащенко) и двое 
ЧОПовцев. А ещё, через полча-
са, в больницу, ворвалась толпа 
кавказцев (около 20 человек) во-
оруженных битами, кинжалами и 
ножами. Алексей, с приехавшим 
товарищем Александром, ранее 
вышли в коридор и были отсе-
чены кавказцами. Алексея изби-
ли и сильно и порезали (голову, 
ладони, один палец практически 
ампутирован), а Александр за-
перся на втором этаже. Слышал 
крики: «Режь их. Убивай его». По-
лицейские не защишали Алексея 
и Александра. Они удерживали 
нас и сотрудников ЧОПа, мешая 
придти на помощь брату. После 
того, как приехавшие на 2-х  ма-
шинах  сотрудники ДПС достали 
автоматы, нападавшие разбежа-
лись. А прибывшее подкрепле-
ние задержало 13 кавказцев».

Бездействие полицейских 
подтверждают и Николай, и това-
рищи братьев, и сотрудник ЧОПа 
по имени Михаил, готовый бро-
ситься на защиту Алексея (кото-
рого реально убивали!), но был 
остановлен полицейским. При 
этом полицай лепетал: «Ну что я 
могу сделать?». Действительно 
– что? Имея в кобуре табельное 
оружие, за спиной Закон, кото-
рый регламентирует применение 
этого оружия в случае угрозы 
жизни сотрудника или любого 
гражданина РФ. Если ещё напа-
давшие и вооружены. Ведь даже 
один вид готового к бою оружия 
способен остановить бандитов. 
А ещё. Закон допускает преду-
предительный выстрел. Непро-
фессионализм или откровенная 
растерянность и трусость? Кста-
ти, второй сотрудник ЧОПа, быв-
ший правоохранитель, видя без-
действие полицаев, спрятал свой 
пистолет. В итоге, трое воору-
женных сотрудника правопоряд-
ка, имея три боевых пистолета 
(с запасными обоймами, по 8 па-
тронов в каждой), запросто мог-
ли привести в чувство озверев-
шую толпу вооруженных «гостей 
с Кавказа», но не сделали этого. 
А от больницы до ОВД пешком, 
10 минут хода…

Задержанных кавказцев, вме-
сте с братьями Николаем и Вла-
димиром, а так же их товари-
щами Романом и Александром 
доставили в Аксайский ОВД. 
Братьев отвели наверх. По сло-
вам Романа, спустя, примерно 6 
часов(!), его и Александра (сви-
детелей!) сфотографировали под 
линейкой, «откатали пальчики». 
А ещё он утверждает, что видел, 
как приехал взрослый ингуш лет 
50 (будто бы в форме правоох-
ранителя), после чего кавказцев 
стали отпускать. Братья говорят, 
что приехавших «заступников» 
было двое (руководители диа-
споры?) и они были «в граждан-
ке». Свободно ходили по кабине-
там, разговаривали с кавказцами 
на своем языке.  На вопрос бра-
тьев: «Почему  отпускают кавказ-
цев?», им якобы ответили: «Дер-

жать их незачем. Вот, если бы 
кого-то из вас убили….». Николай 
нам рассказал, что опера склоня-
ли его к «признанию», будто он 
порезал ингушей возле кафе(!). 
А ещё пытались указать место, 
где ему расписаться, оставив не-
которое место на бумаге (чтобы 
что-то добавить?). Но он распи-
сался в аккурат под написанным. 
События в больнице документи-
ровать отказались(!). По словам 
Владимира, оперативники отме-
тили, что братья пьяны, но нарко-
логическую экспертизу не прове-
ли.  Продержали в ОВД 9 часов, 
на холодном полу (кавказцы рас-
положились на стульях!), без ме-
дицинской помощи.

Сотрудники Аксайской боль-
ницы и охрана отметили наглое 
поведение напавших кавказцев, 
уверенных в полной безнаказан-
ности.  Женщины были напуганы. 
Пожилая санитарка Людмила пы-
талась остановить нападавших 
(одна!), но её грубо оттолкнули и 
с криками: «Режь русских! Уби-
вай!», набросились на людей. Со-
трудники больницы считают, что 
наглое нападение – результат по-
пустительства кавказцам со сто-
роны властей. Отметили, что раз-
гром больницы завершил жуткий 
вид огромной лужи крови возле 
регистратуры (это хорошо видно 
на видеосъемке). Работу больни-
цы парализовало более, чем на 
час! Одному больному стало пло-
хо. Отметили, что славяне были 
трезвые. Сотрудники больницы 
не исключают, что нападавшие  
были «под наркотой». Главврач 
Аксайской ЦРБ Евгения Приз от-
метила: «Драка была массовая. 

Действия нападавших – возму-
тительны. Планируем установить 
входные двери с автоматической 
блокировкой». Кстати, по сло-
вам охранника, нечто подобное 
произошло в декабре прошлого 
года, когда две группы кавказцев 
устроили «разборки» в больнице 
из-за огнестрельных ранений. 

Сотрудники редакции обрати-
лись за комментариями в Аксай-
ский ОВД. Но, ответственная за 
взаимодействие со СМИ, целый 
подполковник(!), госпожа Вик-
тория Мамонтова, увидев нас 
тут же убежала «звонить другу» 
(её выражение). Потом сообщи-
ла, что информация дается толь-
ко «по приказу начальства(!) и 
только «своим» СМИ(!)».  Потом 
подошел ещё один сотрудник «в 
гражданке». Владимир Черны-
шов. Представился начальни-
ком полиции Аксайского района. 
Правда, документ не показал. 
Доблестные полицейские пыта-
лись отправить нас к полковни-
ку Полянскому, как-то позабыв 
(или не знав!), что Алексей Ива-
нович, уже несколько месяцев, 
не работает в пресс-службе МВД  
РО. Что, конечно же, характери-
зует компетентность данных ру-
ководителей.. Чернышов и Ма-
монтова заявили нам: «Мы не 
имеем права давать никакую ин-
формацию без разрешения»(!) 
А Чернышов добавил: «Есть не-
гласное указание информацию 
не давать, но если что, я от сво-
их слов откажусь». Чьё указа-
ние, руководителей диаспоры? 
Или начальника ОВД г. Кре-
мень? Али ещё кого? Интерес-
но, подчиняются ли эти правоох-
ранители Российским Законам? 
В частности, Закону «О сред-
ствах массовой информации». А 
там нет деления на «свои» СМИ 
и «чужие». И в соответствии со 
ст. 39 этого Закона, полиция ин-
формацию предоставить нам 
обязана. А, иначе, зачем ответ-
ственная за взаимодействие с 
нами протирает на работе шта-
ны (точнее юбку). По нарушению 
ФЗ  РФ «О СМИ» (а, возможно, 
и ст. 144  УК  РФ), журналисты 
обратились в Аксайскую проку-
ратуру. По словам одного наше-
го коллеги в погонах, ему стыд-
но говорить своим соседям, что 
он работает в МВД из-за посто-
янных сообщений в СМИ о собы-
тиях в полиции. Немудрено. 

Все люди, с которыми мы бе-
седовали, просят поблагода-
рить сотрудников ДПС за четкие 
действия. Может их надо назна-
чить руководителями Аксайского 
ОВД? Хватит нам захвата боль-
ницы в Буденновске. Или власти 
хотят повторения событий после 
смерти Максима Сычева? Или 
событий в с. Ремонтном?

Алексей  МАКАРОВ

P.S.  В постановлении следователя Бочаровой А.В., от 10 янва-
ря 2013 г., о возбуждении уголовного дела указывается  ст. 213 , 
ч.2 , т.е. «хулиганство». А не попытка убийства! Ни слова не гово-
рится о нападении на больницу около 20 вооруженных озверев-
ших кавказцев. Говорится о причинении повреждений Ибрагимо-
ву М. и защищавшим его славянам.  Что некие, неустановленные 
(!) лица напали на них и избили. Раз «доблестные» стражи право-
порядка не могут установить нападавших, то советуем проверить 
Ахмеда Гаглева, Арапа Ханова, Ханова Б. Гегоева Б. И автомобиль 
ВАЗ – 21140 с транзитными номерами ТА 686 А  06. Может -- помо-
жет. А ещё вспомнить фамилии доставленных в ОВД 8.01.2013 г., 
13-ти кавказцев. Или их «след уже простыл»? 
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При Межрегиональной общественной организации 
«Межрегиональный Комитет по борьбе с терроризмом и коррупцией» 

создан и функционирует постоянно действующий

     ТРЕТЕЙСКИЙ СУД 
Приглашаем к сотрудничеству предпринимателей 

и коммерческие структуры для решения экономических проблем по адресу: 

г. Ростов-на-Дону, пер. Соборный, д.21, 18,19. Тел.: 269-77-93, 240-34-80.

СЛЕДСТВЕННЫЙ  КОМИТИТ   РО
В Ростовской области будут судить сотрудника Дон-

ского отдельного батальона ДПС ГИБДД № 1 Эдуарда 
Горинова, обвиняемого в получении взятки.

18 марта 2012 года обвиняемый, на посту «Аксайский 
мост», остановил автомобиль «Камаз», груженый зерном. За 
пропуск без проверки документов, инспектор получил 100 руб. 
и был задержан сотрудниками УФСБ. 

Уголовное дело направляется в суд.
***

В г. Красный Сулин РО будут судить  25-летнюю На-
дежду Алексееву, обвиняемую в убийстве. И ее дядю, 
49-летнего Виктора Боровкова, обвиняемого в укрыватель-
стве этого преступления.

5 марта 2012 года, Надежда выпивала с 23-летним знако-
мым. Молодой человек стал настойчиво домогаться девушку, 
но она отказалась и оттолкнула мужчину. Он упал, а Алексеева 
задушила его поясом от халата. Потом оттащила тело в ванную 
и уехала. 8 марта 2012 г., вместе с дядей, она расчленила труп 
и упаковав в несколько мешков, выбросили в реку.

Уголовное дело направлено в суд.
***

В Ростовской области возбуждено уголовное дело в от-
ношении бывшего начальника отдела уголовного розыска 
ОП № 2 по г. Таганрогу, подозреваемого в препятствовании 
расследования.

Подозреваемый разместил в интернете видеоролик с на-
званием «Беспредел следственного комитета». Там видно, что 
полицейский вмешивается в работу следователя, незаконно 
пытаясь выяснить у него обстоятельства по уголовному делу, 
ведя скрытую видеозапись. Т.о., через интернет им проведе-
на кампания, воспрепятствовавшая предварительному рассле-
дованию.

Подобная «деятельность» наказывается по Закону. Рассле-
дование уголовного дела продолжается.

***
В Ростове-на-Дону будут судить 45-летнего Александра 

Гаврилова за убийство с особой жестокостью своего зна-
комого. 

22 мая 2012 г., около 19-00, обвиняемый на оптово-рознич-
ной базе по ул. Врубовой, из-за ревности, два раза выстрелил 
из охотничьего ружья в сожителя своей бывшей супруги. По-
том Гаврилов облил упавшего бензином и поджог. Потерпев-
ший  скончался в больнице.

Подозреваемый задержан. В автомобиле найдено охотни-
чье ружье и  патроны. 

Уголовное дело направлено в суд.
***

В Ростове-на-Дону задержаны трое жителей Зерноградско-
го района 19 и 20 лет, подозреваемые в изнасиловании мест-
ной жительницы. Одному из них предъявлено обвинение в гра-
беже.

7 декабря 2012 г., около 23-00, подозреваемые подъехали 
на автомобиле к магазину, в пер. Радиальном. В это время от-
туда вышли 38-летний мужчина и 30-летняя женщина. Просле-
див за парой до пустыря, они избили мужчину, а женщину за-
тащили в автомобиль и отобрали мобильный телефон. Потом 
вывезли женщину на «вертолетное поле» и изнасиловали. 

Спустя 10 дней потерпевшие заявили в полицию. Подозре-
ваемые задержаны.

Злоумышленников предполагается заключить под стражу.
***

В РО, по «горячим следам», задержаны двое мужчин 18 и 
33 лет, подозреваемых в убийстве знакомого.

24 декабря 2012 г., около 6-00, подозреваемые решили 
убить и ограбить 50-летнего жителя г. Таганрога, с которым на-
кануне распивали спиртное. Они взяли  гвоздодер и проникли 
в его дом. Потерпевший проснулся, но получил удар гвоздоде-
ром по голове. Потом подозреваемые забрали мобильный те-
лефон, бытовую технику и цепочку и скрылись. 

Преступники задержаны. Похищенное изъято. 
Расследование продолжается. 

***
В Ростове-на-Дону будут судить 74-летнего Варазда-

та Асатряна, за покушение на убийство и приготовлению к 
убийству знакомых.

Весной 2011 г., Асатрян сообщил двум знакомым, что они 
пытались отравить его подаренными леденцами. От них ему  
якобы стало плохо. 29 июня 2011 г., Асатрян приехал к дому од-
ного из мужчин и ранил его из охотничьего ружья. В полицию 
пострадавший не обращался.

В декабре 2011 г., дедушка стал подыскивать убийцу для 
второго знакомого за 75 тыс. руб. О поисках «киллера» стало 
известно полицейским, которые инсценировав «убийство»,  за-
держали  Асатряна при оплате «заказа»

Обвиняемому проведена психиатрическая экспертиза, он 
признан невменяемым. Асатрян помещен в психиатрический  
стационар.

Уголовное дело, с постановлением о  принудительных ме-
рах медицинского характера, направлено в суд.

Информацией с «ПиК» 
делятся пресс-службы

ЭЛЕКТРОКАЗУС С ПО СЛЕДСТВИЯМИ. 
МНОГОЧИСЛЕННЫМИ

Травма на производ-
стве, увы, часть встре-
чающаяся в нашей жиз-
ни вещь. Особенно когда 
речь идет об электриче-
стве. Электричество шту-
ка полезная. Особенно, 
когда электроэнергией 
занимаются на... Атомной 
Электростанции. На Ро-
стовской АЭСЮ, в одном 
из объектов, потребова-
лись мелкие работы, (за-
мена перегоревших лам-
почек в вентиляционном 
коридоре). Ну не самим 
же атомщикам лампоч-
ки вкручивать! Для это-
го есть подрядные орга-
низации, например ООО 
«Донресурс». В точном 
соответствии с догово-
ром, на Ростовскую АЭС 
были направлены элек-
тромонтажники. Брига-
да из трех человек. А вот 
здесь необходимо не-
большое отступление. 
Дело в том, что электрик 
и электромонтажник, это 
разные профессии. Элек-
трик это специалист, ко-
торый допущен к работе 
с электросетями под на-
пряжением. А это совсем 
другие условия. И пре-
жде всего в части техни-
ки безопасности.

Электромонтажники 
тянут провода, монтиру-
ют электроприборы, но 
все это делается до (!) 
того как в сетях появит-
ся электрический ток. Тот 
самый который являет-
ся источником повышен-
ной опасности. Один из 
электромонтажников, за-
менявший перегревшую 
лампочку в вентиляцион-
ном коридоре, получил 

электротравму от кото-
рой скончался. Разумеет-
ся, место происшествия 
было осмотрено следо-
вателем. Обстоятельства 
происшествия тщатель-
но проверены. Погибший 
электромонтажник был 
одним из самых квали-
фицированных специали-
стов. При осмотре места 
происшествия оказалось, 
что, прямо под освети-
тельным прибором, (в ко-
тором электромонтажник 
менял лампочку), распо-
лагается специальный 
прибор-пакетный выклю-
чатель. Стоило нажать 
кнопку и ток выключа-
ется. Погибший этого не 
сделал….. Не сделал, не-
смотря на свой опыт. не-
смотря на, проведенный 
перед началом работ, ин-
структаж по технике без-
опасности. 

Он бедолага даже не 
воспользовался своим ин-
дикатором напряжения, 
который так и остался на 
ступеньке стремянки. Не-
счастный случай….

Старший следова-
тель Волгодонского 
С.У. лейтенант юстиции 
А.Марченко проверяв-
ший обстоятельства это-
го происшествия, вынес 
постановление об отказе 
в возбуждении уголовно-
го дела. В описательной 
части этого документа 
перечислены должност-
ные лица ООО «Донре-
сурс», отвечающие за 
технику безопасности. 
Начиная с главного ин-
женера. А есть еще на-
чальник отдела охраны 
труда, а еще монтажник 

участка, а еще мастер 
этого участка. И все они 
согласно своим долж-
ностным инструкциям, 
обязаны следить (и от-
вечать) за безопасность. 
Контроль. Инструктаж и 
т.п.

Бригада, в которую 
входил погибший, состоя-
ла из трех человек. 

Случилось это несча-
стье 14 июля 2010 года.

31 октября 2011 года, 
Марченко вынес поста-
новление об отказе в воз-
буждении уголовного 
дела «…В связи с отсут-
ствием в действиях бри-
гадира Гуляченко П.Я. со-
става преступления….»

Некоторое время спу-
стя, Волгодонский суд 
обязал ООО «Донресурс» 
выплатить семье погиб-
шего солидную сумму де-
нег. Казалось бы все. Но! 
Больше чем через год по-
сле постановления об от-
казе возбуждении уголов-
ного дела, следователь 
(на это раз по особо важ-
ным делам), целый майор 
юстиции по фамилии По-
пов, привлекает Гулячен-
ко в качестве обвиняемо-
го по уголовному делу.

А вот тут начались 
«следственные» фокусы.

Фокус № 1
Журнал регистрации 

инструктажа на рабочем 
месте № 3/11 (стр. 8,14) 
подписан не Петром Гуля-
ченко.

Фокус № 2
Журнал учета работ 

по нарядам и распоряже-
ниям на месте «МХУ ЦВ 
ТРО 02 683/2 тоже содер-
жит поддельную подпись.

Фокус № 3
Есть такой правоуста-

навливающий документ. 
Называется он Межотрас-
левыми правилами по ох-
ране труда. Согласно это-
му подзаконному акту, 
допуск к работам и подго-
товка рабочего места осу-
ществляется заказчиком! 
Он же, заказчик и ответ-
ственность несет. За без-
опасность!

Фокус № 4
Петр Гуляченко, на ко-

торого Волгодонские сле-
дователи пытаются «по-
весить» смерть коллеги, 
не был назначен брига-
диром! Он так и остался 
в должности электромон-
тажника! Что, кстати, у 
него в трудовой книжке и 
записано.

Фокус № 5
«бригадиром Петр Гуля-

ченко был «назначен» за-
дним числом. И с приказом 
о назначении его, как-то не 
удосужились озна комить о 
том, что он был назначен 
бригадиром Гуляченко уз-
нал… в ходе следствия!

Перечисление этих так 
называемых «фокусов» 
можно продолжить. Суть 
этих игрищ одна. Нашли, 
что называется «крайне-
го»! Петра Гуляченко, че-
ловека, которому под 60 
лет, тихо уговаривают сле-
даки – ты мол, типа не со-
противляйся! Срок полу-
чишь условный. А твоя 
контора не виновата. И Ро-
стовская АЭС! Тоже не ви-
новата. У них там на АЭС, 
сам понимаешь, лампочки 
вкручивать некому… А-у! 
Фукусима!

Сергей СЛЕПЦОВ

А СУДЬИ ГДЕ?
В НАШЕЙ НЕОБЪЯТНОЙ СТРАНЕ, КАК НИ СТРАННО, ВО МНОГИХ 
БОЛЬШИХ ГОРОДАХ ЕСТЬ УЛИЦА ИЛИ ПРОСПЕКТ ЛЕНИНА, А ЕЩЁ 
ЕСТЬ ОКТЯБРЬСКИЕ РАЙОНЫ И ПР. ОТГОЛОСКИ ПРОШЛОГО.

И как ни странно в этих Октябрь-
ских районах есть Октябрьские 
районные суды, а в судах судьи, и 
прокуроры, с адвокатами.

На простой вопрос: «Кто ведет 
процесс и всё судебное заседа-
ние?» даже школьник ответит – су-
дья!!! Он древний представитель 
Закона, который, должны все вы-
полнять.

Процесс, который ведет судья, 

назовем его «М» идёт ни шатко, ни 
валко.

Заседания переносятся с удруча-
ющей частотой, То неявка одного из 
защитников подсудимого без уважи-
тельной на то причины (не доехал, не 
успел или ещё какая-нибудь), но до-
казательных документов на уважи-
тельное отсутствие нет. Каждое за-
седание тянется и тянется без всяких, 
действий в сторону завершения.

Создаётся впечатление, что все 
выжидают. Но чего? Со стороны 
видно, – все ждут, ждут и ждут. 
Кто даст больше? Какая сторона 
будет доходнее? А отсюда и реше-
ние, выскочит, как чёрт из таба-
керки? 

Нам смертным, со всех сторон 
говорят: Наш суд самый, самый», 
но на деле всё и везде, как ни 
странно решают… ну конечно вы 
все догадались «Они».

И течет процесс, по одному засе-
данию в месяц, а теперь уже можно 
сказать и перевалит на второй год.

Вы спросите, а где же конец этой 
тягомотине, а он уперся в «Них», 
Ну вы понимаете. В судей!

Дед Тарас Георгиевич
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БЕЗОТВЕТСТВЕННОСТЬ ИЛИ?..
ЧАСТЬ ПЕРВАЯ: ДРЕВОПАД
ЗА ПОСЛЕДНЕЕ ВРЕМЯ, В ЦЕНТРЕ РОСТОВА, 
ГОРОДСКИЕ СЛУЖБЫ УБИРАЛИ ПОВАЛЕННЫЕ 
ДЕРЕВЬЯ. КАК СЛЕДСТВИЕ, ОБОРВАННЫЕ 
ПРОВОДА, РАЗБИТЫЕ МАШИНЫ, ПОВРЕЖДЕН-
НЫЕ ЗДАНИЯ. И… ЧЕЛОВЕЧЕСКИЕ ЖЕРТВЫ.

Отчего падают дере-
вья? Основные причины: 
болезни, возраст, вре-
дители, слабые корни 
и природные катаклиз-
мы. Считается, что боль-
шинство деревьев падает 
из-за сильного ветра. Но 
здоровое и, достаточно, 
молодое дерево выдер-
живает такой ветер. Но 
в Ростове многие дере-
вья похвастаться здоро-
вьем (да и молодостью) 
не могут. Деревья не про-
сто украшение, но «лег-
кие» городов. Если нео-
жиданно обламываются 
ствол или крупные вет-
ви, значит, внутри «зе-
леный друг» трухляв и 
от него надо избавлять-
ся. Определить степень 
повреждения дерева мо-
жет только специалист. 
А проводится ли подоб-
ная экспертиза в Росто-
ве? Городские деревья 
падают даже от слабо-
го ветра. В городах, у них 
слабая корневая систе-
ма. Большинство растёт 
«в асфальте», а рядом 
подземные коммуника-
ции. При их ремонте, по-
вреждаются корни расту-
щих рядом деревьев. Не 
выдержат корни и силь-
но разросшегося дере-
ва. Возраст... В городах 
деревья живут гораздо 
меньше. Срок жизни не 
превышает 2/3 от нормы. 
Клены, в уличных посад-
ках, живут около 30 лет, 

тополя – 50-60 лет, ябло-
ни – не больше 25, а бе-
резам в городе, вообще 
неуютно…

Благоустройство Ро-
стова активно началось 
более полувека назад, 
а значит, практически, 
вся флора города близ-
ка к критическому воз-
расту. Продлить жизнь 
деревьев или, хотя бы, 
снизить нагрузку на кор-
ни, можно систематиче-
ской обрезкой. Что у нас 
делают не все районные 
администрации. Даже 
на центральных улицах 
( Кировский и Ленин-
ский районы) не делает-
ся обрезки, для форми-
рования крон деревьев. 
А ветер, как правило, со-
провождается ещё и до-
ждем. Намокшие ветви 
старых деревьев изрядно 
тяжелеют. Плюс эффект 
парусности… 

Особенно много ста-
рых деревьев в Киров-
ском и Ленинском рай-
онах г. Ростова-на-Дону 
(Кировский район – лицо 
города, бывшая Темер-
ницкая таможня ). После 
войны здесь была выса-
жена молодая поросль. 
В том числе и во дворах 
района. Деревья разрос-
лись и постарели. 

Уже более 25 лет жи-
тели домов по ул. Суво-
рова 40, обращаются в 
различные инстанции, 
с просьбой обрезать 

огромный старый то-
поль, посаженный ещё 
при «царе горохе». Не-
которые «веточки» это-
го исполина размером 
со среднее дерево. Вро-
де бы сейчас, по Закону, 
этим должна занимать-
ся управляющая органи-
зация. Но все обращения 
жителей в эту компанию ( 
«ЖКХ-6»), остаются без 
ответа. Главный инже-
нер компании Чемчанов 
В.Г. прекрасно осведом-
лён о проблеме. Жите-
ли несколько раз звонили 
ему на мобильник. Ответ 
был: «Я вас услышал». 
На этом всё закончи-
лось. При личных встре-
чах с жильцами, главный 
инженер разговарива-
ет на повышенных, чи-
новничьих, тонах. Видно, 
«большой» начальник, 
этот Чемчанов. Ничего 
толком не сказали нам и 
в Кировской администра-
ции. Мол, это же коммер-
санты, а мы им приказать 
не можем. А «ЖКХ – 6», 
как бы, не выгодно зани-
маться такой «мелочью», 
как безопасность их по-
допечных. Что же получа-
ется? Городские власти, 
в свое время, высажи-
вали деревья во дворах. 
А теперь, жители сами 
должны спиливать опас-
ные ветки огромных ста-
рых деревьев?! Пенсио-
неры, «ать-два»! Жители 
дома написали в проку-
ратуру о творимых безоб-
разиях. О том, что «ЖКХ 
– 6» не отвечает на их за-
просы. В ответе прокуро-
ра района указывается, 
что «…районные дендро-

логи, обследовав дерево, 
установили – для предот-
вращения падения огром-
ных ветвей и возможно-
го разрушения здания, 
необходимо произвести 
глубокую обрезку зеле-
ного насаждения. В на-
чале ноября этого года, 
«ЖКХ – 6», было выдано 
разрешение на эти рабо-
ты, которые должны быть 
выполнены в месячный 
срок. Но коммерсанты не 
обязаны отвечать на об-
ращения граждан». 

В администрации рай-
она посоветовали поме-
нять управляющую ком-
панию. В общем, никому 
нет дела до реальной 
угрозы. Прежнее руковод-
ство района реагировало 
на обращения граждан. 
Шкутков М.Ю., будучи 
первым замом главы рай-
она, обещал гражданам 
помочь с решением это-
го вопроса. Не успел. Ны-
нешним же районным ру-
ководителям «нет дела» 
до этого «дамоклова 
меча». Не над их же каби-
нетами он висит… Да и с 
другими старыми ( совсем 
не маленькими ) «дворо-
выми» деревьями, в цен-
тре города, проблема.. И 
на эти нужды не выделя-
ются деньги из бюджета? 
А управляющие компании 
на то и созданы (по идее ), 
чтобы решать проблемы 
жителей, но…. Мы ещё 
вернемся к этой теме, тем 
более, что, если ( не дай 
Бог, конечно ) тополь упа-
дет, его «останки» обяза-
на будет убирать именно 
эта компания. Не дешев-
ле ли все сделать вовре-
мя? А, если кого убьёт? 
Может «ЖКХ – 6» соби-
рается ликвидироваться? 
Или руководитель конто-
ры готовится уйти? Руко-
водство района не в кур-
се?

А вот городская ста-
тистика. Напоминающая 
боевые сводки. С убыт-
ками и жертвами, разу-
меется: 

22 июня 2008 г., на 
пр. Буденовском и на ул. 
Большая Садовая, ве-
тром поломаны деревья. 
От их падения, порваны 
линии эл./передач. Возле 
окружного Дома офице-
ров, упавшее дерево по-
вредило легковой авто-
мобиль.

21 июля 2009, около 
больницы № 7 в Ростове-
на-Дону, на машину упа-
ло старое дерево. Люди, 
находившиеся в салоне, 
серьезно не пострадали 
(пострадали «несерьёз-
но» с точки зрения чинов-
ников).

15.10.2009 г., в г. 
Ростове-на-Дону, около 
10-30, на ул. Б. Садовая, 
упал старый тополь, пере-
крыв движение, повредив 
три автомобиля, линии эл./
передач, а так же троллей-
бусные провода. 

Утром, 29.12.2009, в 
Советском районе г. Ро-
стова, на ул. Жмайлова 

25, упал сухой тополь, ко-
торому несколько десят-
ков лет. Сильно повреж-
ден автомобиль.

4 апреля, 2011 г., из-за 
сильного ветра, в Ростове 
упали 2 столба и дерево.

8.04.2011, рухнуло де-
рево на ул. Суворова 48-
77, в Ростове-на-Дону. 
Порваны линии эл./пере-
дач. Перекрыто движе-
ние. Повреждены авто-
мобили.

В июле 2011 г., возле 
ДК «Росвертол» упавшее 
дерево убило женщину. 
Уголовное дело прекра-
тили – якобы нет вино-
вных.

24 июля 2011, в 
Ростове-на-Дону, в рай-
оне дома 105/3 по ул. 
Ленина, рухнувший то-
поль придавил пожилую 
женщину с ребенком 
– передало РИА «Ново-
сти» со ссылкой на пред-
ставителя пресс-службы 
областного Департамен-
та по предупреждению 
и ликвидации ЧС. – По-
жилая женщина погибла, 
ребенок в больнице с че-
репно-мозговой травмой 
и переломом бедра.

10.09.2011, во время 
дождя, на ул.Зорге/Ере-
менко упало дерево на 
движущиеся автомобили 
«Тойота» и «Рено». Води-
тель маршрутного авто-
буса чудом увернулся от 
столкновения. 

А вот 2012 год, пря-
мо-таки особый. Судите 
сами:

15.01.12. около 09-30, 
на ул. 2-я Кольцевая (Ж/д 
район г. Ростова) дерево 
упало на забор и калитку 
частного дома, двери за-
блокированы; 

около 10-00, дерево 
упало на газопровод  на 
ул. Водников (Вороши-
ловский район). Созда-
лась угроза порыва газо-
провода и отключения от 
газоснабжения частного 
сектора; 

около 10:00, на пр. Бу-
деновский, 74 (Октябрь-
ский район) два дере-
ва упали на автомобиль, 
детскую площадку и 
электропровода. К сча-
стью, никто не постра-
дал;

около 10-40, на ул. 
14-линия,63 (Пролетар-
ский район) акация упа-
ла на трамвайные пути и 
перекрыла движение а/
транспорта;

около 17:00, на пр. Ком-
мунистический, 33 (Совет-
ский район). 11-метровое 

дерево упало на два авто-
мобиля,

28 февраля 2012 г., 
около 7:30, на ул. Крас-
ноармейской, напротив 
магазина «М.Видео», 
на «Opel» упало дере-
во. Огромное дерево бук-
вально превратило ма-
шину в «лепёшку». А 
ещё, ветки дерева заде-
ли маршрутку Hyundai № 
85. В «Opelе» людей не 
было. Пассажирам марш-
рутки была оказана ме-
дицинская помощь.

2.04.2012 , в Пролетар-
ском районе города на пр. 
40-летия Победы, 65 дере-
во упало на пожилую жен-
щину. 72-летняя пострадав-
шая госпитализирована.

14.05.12, во дворе, на 
ул. Студенческая, огром-
ная ветка упала на двух 
женщин. Одну сильно 
ударило, а вторая полу-
чила перелом шейки бе-
дра и черепно-мозговую 
травму. Женщина будет 
инвалидом.

19 мая, на ул. Станис-
лавского, в районе дома 
№186, около 8-30 упав-
шее дерево перегороди-
ло проезжую часть и па-
рализовало движение 
трамваев; 

около 15-30, в районе 
пр. Шолохова, 286 на до-
рогу упало дерево; 

около 17-00, на ул. 
14-линия, 40 пятиметро-
вая «веточка» упала на 
газопровод; 

в 17-30, в районе пер. 
Доломановский, 93 де-
рево упало на проезжую 
часть. 

19 июня 2012 г., в цен-
тре города, на пересече-
нии улиц Чехова и Суво-
рова, упало дерево. Оно 
вначале повисло на про-
водах, а потом рухнуло 
на припаркованные ав-
томобили. Несколько ма-
шин повреждено. 

Днем 26 июля 2012 г., 
на ул. Профсоюзной, у 
детской библиотеки им. 
Лихачева, на автомобиль 
упало огромное дерево. В 
салоне находились муж-
чина с ребенком, которые 
чудом не пострадали. 

27 августа 2012 г., на 
ул. М.Горького, из-за силь-
ного ветра, упало старое 
дерево на припаркован-
ный «Hyundai Accent».  
Жители не раз писали за-
явления в коммунальные 
службы с просьбой спи-
лить дерево. Но просьбы 
игнорировались. 

Ещё вопросы есть?
Николай СМИРНОВ
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ПРОИЗВОЛ ФИСКАЛЬНОГО ОРГАНА?
(Окончание. Начало в 

«ПиК» № 23 за 2012г.)

Декларация доходов
На сайте Управления фе-

деральной налоговой служ-
бы России по Ростовской 
области, раздел в котором 
указаны сведения о дохо-
дах федеральных государ-
ственных лиц ФНС России, 
предусмотрительно «не от-
вечает», выгружая интере-
сующимся столь деликат-
ной информацией, пустую 
Интернет-страницу.

Но Каменск город ма-
ленький и здесь знают друг 
о друге очень многое. Гово-
рят, что если бы начальник 
МИФНС №21 Татьяна Кисе-
лева заполняла декларацию 
об имуществе, принадлежа-
щем ей и членам её семьи, 
туда обязательно бы вошли:
Жилой дом площадью 
150 кв. метров с простор-
ным гаражом, рассчитан-
ным ещё и на хранение 
катера Квартира и подзем-
ный паркинг в одном из 
престижных районов Ро-
стова, на переулке Крас-
нофлотском, приобретен-
ные посредством участия 
в долевом строительстве.
Ещё одна квартирка на 
окраине Ростова.

Магазин в Каменске, 

площадью 600 кв. метров, 
сдающийся в аренду ЗАО 
«Тандер» за суму пример-
но равную 400 000 руб. в 
месяц. Интересно, насколь-
ко рьяно проверяет МИФНС 
№21 деятельность са-
мой компании и контраген-
тов ЗАО «Тандер», на под-
контрольной территории?
Магазин площадью 320 кв. 
метров, расположенный в 
Каменске, на ул. К. Маркса.
Земельные участки, один 
из которых, площадью бо-
лее 1000 кв. метров рас-
положен в Каменске и два, 
общей площадью порядка 
3000 кв. метров, располо-
женные в хуторе Лесной Ка-
менского района.

Также в декларацию по-
пали бы такие мелочи, как 
новый автомобиль «AUDI 
Q6» с престижным госно-
мером «001», приобретен-
ный семьей чиновницы вме-
сто постаревшего «Nissan 
Pathfinder».

Ещё в декларации значи-
лись бы юрлица, в учреди-
телях которых засветился 
муж Татьяны Николаевны, 
бывший работник районной 
прокуратуры, а сейчас преу-
спевающий адвокат Андрей 
Киселев – «Красновское 
хлебоприемное предприя-
тие» из Тарасовского райо-

на Ростовской области. Не 
считая предприятий, ликви-
дированных в свое время 
доверенными лицами Ан-
дрея Киселева.

Перечень имущества, 
принадлежащего семье за-
местителя Татьяны Кисе-
левой Владимира Суходо-
лова, выглядит куда более 
скромным. Каменчане ука-
зывают на две городских 
квартиры и три автомоби-
ля, два из которых «BMW». 
Говорят, что супруге Вла-
димира Суходолова, инди-
видуальному предпринима-
телю Ольге Суходоловой, 
принадлежит фирма OOO 
«Агентство поддержки биз-
неса «налоговый консуль-
тант». Странно было бы, 
если бы жена заместите-
ля начальника межрайон-
ной налоговой инспекции 
,устраивающего местному 
бизнесу ночные «налого-
вые кошмары», не консуль-
тировала бы этот бизнес, 
как ему эти кошмары прео-
долевать.

В качестве одного из на-
правлений работы «нало-
гового консультанта» Су-
ходоловой называют такой 
пикантный вид бизнеса, как 
помощь предпринимате-
лям в возврате начисленно-
го НДС.

Ещё рассказывают о 
том, что в разрешении на-
логовых споров предприни-
мателям «помогает» некое 
ООО «Партнер», распо-
ложенное на пересечение 
улиц Карла Маркса и Ки-
рова. Указывают, что эта 
фирма подконтрольна ещё 
одному сотруднику меж-
районной налоговой – Сер-
гею Брылю, на паях с его 
сотрудником С. Чалым. 
Предприниматели указы-
вают, что через эту фирму, 
специализирующуюся на 
«консультациях и помощи» 
в вопросах налогообложе-
ния, указанные сотрудники 
налоговой, получают взят-
ки. Указывают, что заправ-
ляла в фирме Татьяна Лок-
тева – любовница Сергея 
Брыля. http://chinovnikam.
net/abuses/catalog/1696.html
Рассказывают также, что 
помощь в возврате непра-
вомерно начисленного НДС 
может оказать и каменский 
адвокат Андрей Киселев и 
некие подконтрольные ему 
консультационные фирмы.
Говорят, что шахта «Вос-
точная», возвращавшая че-
рез суд 21 миллион непра-
вомерно начисленного им 
НДС, могла без суда вер-
нуть эти деньги, восполь-
зовавшись услугами адво-

ката Киселева. Правда за 
минусом определенного, 
«честно» зарабатываемого 
семьей адвоката и налого-
вика, процента.

Может именно на эти 
«проценты» и был приобре-
тен весь длинный список не-
движимости, принадлежа-
щей семейству Киселевых?

Было бы очень интересно 
сравнить декларации о дохо-
дах и имуществе налогови-
ков-чиновников и членов их 
семей, представленных на 
официальном сайте УФНС 
России, со списком имуще-
ства и источниками доходов, 
на которые указывают камен-
чане, но как мы уже сказали 
соответствующая страница с 
сайта УФНС не загружается.
Зато на том же сайте мож-
но ознакомиться с Кодексом 
этики и служебного поведе-
ния государственных граж-
данских служащих Феде-
ральной налоговой службы. 
Интересно, знаком ли этот 
документ руководителям 
МИФНС №21 Татьяне Кисе-
левой и Владимиру Суходо-
лову?

Печальный опыт
Весной 2009 года, за 

получение взятки, был 
осужден начальник отде-
ла оперативного контро-

ля налоговой инспекции 
города Каменска-Шахтин-
ского Владимир Соловьев.
Соловьев вынудил замести-
теля одной из фирм еже-
месячно передавать ему 
взятку в размере 10 тыс. 
рублей, а затем увеличил 
размер ежемесячных взя-
ток до 15 тыс. рублей. Не-
законные действия Со-
ловьева были пресечены 
правоохранительными органами.
Суд признал Соловьева ви-
новным и приговорил его к 
3 годам 6 месяцам лишения 
свободы условно, с испыта-
тельным сроком 3 года.

Руководила в то время 
налоговой инспекцией по 
г. Каменску Татьяна Кисе-
лева. Неужели печальный 
опыт ничему не учит?

Спускаясь с думских не-
бес на каменскую землю и 
видя какими видами биз-
неса занимаются не депу-
таты, но государственными 
чиновники мы задаемся во-
просами: не поторопилась 
ли Государственная Дума 
избавиться от двух депута-
тов и почему УФНС России 
не торопиться избавляться 
от скомпрометировавших 
себя служащих?

Специально для 
«НГ в ЮФ» и «ПиК» 

Вероника КЛИМОВА 

ЕСТЬ   ТАКАЯ   АССОЦИАЦИЯ…
В ГОДЫ ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ, В СОСТА-
ВЕ ДЕЙСТВУЮЩЕЙ АРМИИ, СРАЖАЛИСЬ 82 ДИВИЗИИ ВО-
ЙСК НКВД. ЗВАНИЯ ГЕРОЯ СОВЕТСКОГО СОЮЗА УДОСТО-
ЕНЫ 267 ЧЕЛОВЕК, ЧЕТВЕРО СТАЛИ ДВАЖДЫ ГЕРОЯМИ. 
КАВАЛЕРАМИ ОРДЕНОВ СЛАВЫ ТРЕХ СТЕПЕНЕЙ СТАЛИ 
29 СОТРУДНИКОВ ВЕДОМСТВА. С 1978 Г. УЧАСТНИКАМИ 
ЛОКАЛЬНЫХ КОНФЛИКТОВ СТАЛИ ОКОЛО 560 ТЫС. СО-
ТРУДНИКОВ МВД . ОКОЛО 4-ЁХ ТЫС. ПРОШЛИ ЧЕРЕЗ АФ-
ГАНИСТАН.. БОЛЕЕ 500 ТЫС. ЧЕЛОВЕК ВОЕВАЛИ В «ГОРЯ-
ЧИХ ТОЧКАХ» РОССИИ. 142 СОТРУДНИКА СТАЛИ ГЕРОЯМИ 
РОССИИ, БОЛЕЕ 200 НАГРАЖДЕНЫ ОРДЕНАМИ «МУЖЕ-
СТВА», ИЗ НИХ 38 ТРИЖДЫ. БОЛЕЕ 11 ТЫС. ЧЕЛОВЕК ПО-
ГИБЛИ.

17 апреля 1991 г., в Минске, 
прошла учредительная Всесо-
юзная конференция воинов-ин-
тернационалистов, положив-
шая начало общественному 
движению ветеранов Афгани-
стана в системе МВД. Подоб-
ные объединения были созданы 
в Казахстане, Таджикистане, 
Белоруссии, Украине.

28 апреля 1992 г. учреждена 
Общероссийская обществен-
ная организация – «Ассоци-
ация ветеранов боевых дей-
ствий органов внутренних дел 
и внутренних войск России». 
Президентом Ассоциации был 
избран генерал-лейтенант Ви-
талий Турбин ( в то время зам.
министра внутренних дел РФ, 
заслуженный работник МВД ). 
При Ассоциации действуют ме-
мориальная, медицинская, со-
циально-бытовая и служебная 
комиссии. С 1993 года, со-
вместно с руководителями МВД 
РФ, проводятся встречи с чле-
нами семей погибших интер-
националистов России, Украи-
ны, Белоруссии. Нуждающимся 
оказывается материальная по-
мощь. Многие дети погибших 
в Афганистане и на Северном 
Кавказе, выбирают службу в 
МВД.  Выбравшие гражданские 
специальности, получают под-
держку Ассоциации при посту-
плении в ВУЗы. Нуждающиеся 
ветераны-интернационалисты, 
обеспечиваются инвалидным 
оборудованием и лекарствами. 
Усилиями Ассоциации восста-
новлена справедливость -- 11 

интернационалистов, с опозда-
нием на несколько лет, все-таки 
получили правительственные 
награды. 

С 1993 г. представители прав-
ления Ассоциации включены в 
жилищно-бытовые комиссии. 
Это решило проблему жилья 43 
семьям ветеранов, 63 семьи по-
лучили земельные участки под 
строительство.  Семьям погиб-
ших, в «горячих точках», со-
трудников оказана социальная 
помощь на сумму 20 млн. руб. 
Более 1600 семей имеют воз-
можность отдохнуть и подлечить-
ся в здравницах министерства 
МВД. Для ветеранов-инвалидов, 
совместно с медицинским управ-
лением МВД РФ, организуется 
реабилитационный отдых в сана-
ториях. Особое внимание к мно-
годетным семьям (более 220 ). В 
двух таких семьях по 8 детей. Ор-
ганизуются коллективные поезд-
ки в Болгарию, Турцию, Грецию, 
Германию, Швейцарию, Кипр и 
другие страны Европы.  Около 
1000 детей регулярно отдыхают в 
оздоровительных лагерях Крас-
нодарского края и Абхазии. Бо-
лее 40 человек ежегодно лечат-
ся в санатории «Русь».

Выпущена книга «Интерна-
циональная миссия», собраны 
фотографии и воспоминания 
сотрудников и военнослужащих 
войск МВД о службе в Афгани-
стане. Готовится второй том. 
Создаётся постоянная экспози-
ция в Центральном музее МВД 
РФ, посвященная подвигам ве-
теранов.         

В связи с 20-летием Ассоци-
ации, издана почтовая марка 
(тиражом 549 тыс. экз.) Для об-
учения ветеранов и членов их 
семей компьютерной грамоте, 
создан компьютерный класс. 

Большое внимание уделяет-
ся ветеранам желающим зани-
маться спортом. В том числе и 
инвалидам. С 2003 года прово-
дятся Чемпионаты РФ по фут-
болу среди команд инвалидов-
ампутантов. И международные 
футбольные турниры. В 2010 
г., Ассоциация учредила спор-
тивно-реабилитационный клуб 
«Центральный клуб АВБД МВД 
России». Создан хоккейный 
клуб на базе хоккейной коман-
ды «Ладога» С-Петербурга.

На сегодняшний день в Ассо-
циацию входят 75 региональных 
отделений. Первичных органи-
заций – 607. 

За 20 лет ветеранам оказа-
но медицинской помощи ( в т.ч. 
протезированием, инвалидным 
оборудованием, лекарствами ) 
на сумму 18,9 млн. руб.  Сана-
торно-курортное лечение полу-
чили более 8 тыс.человек, в  т.ч. 
в санатории ЦВТ «Русь» 186. 

85 детям оказана помощь в 
получении высшего и средне-
го образования. Выделена по-
мощь ветеранам на неотлож-
ные нужды в размере 27,3 млн. 
руб.  Отдохнули на курортах – 
8 910 детей ветеранов ( на это 

израсходовано 71,62  млн. руб. 
) Установлено 2 памятника, 16 
обелисков, 67 мемориальных 
досок. Приведены  в порядок 
300 воинских захоронений. Соз-
дано и оказана помощь 47 му-
зеям. Оказана поддержка 107 
патриотическим и 5 спортклу-
бам. 

Ассоциация имеет свою эм-
блему, символику и знамя. На-
грады Ассоциации внесены в 
реестр общественных наград 
России

В 2002 г., в  Ростовской об-
ласти, создана  региональное  
отделение Ассоциации.  В на-
стоящее время её возглавляет 
генерал - майор  Сеченых В.М. 
За прошедший год в Ассоциа-
цию принято 32 ветерана бое-
вых действий, среди них гене-
рал – лейтенант Афонин В.В. ( 
был военным комендантом Че-
ченской республики), полков-
ник милиции в запасе Цырку-
нов С.Н. и другие товарищи. 
22 членам Ассоциации вруче-
ны юбилейные медали «200 лет 
Внутренним Войскам». Усили-
ями регионального отделения 
Ассоциации, в Ростовской об-
ласти, проведены 7 соревнова-
ний по каратэ, боям без правил, 
рукопашному бою. В том числе 
в память о погибших воинах от-
ряда спецназначения «Росич». 
В соревнованиях принимали 
участие команды РО, Дагеста-

на, Северной Осетии, Ставро-
поля, Краснодара. Некоторых 
членов Ассоциации решено вы-
двинуть на выборы. Достигнута 
договоренность об организации 
летнего отдыха, в пансиона-
те «Фея» ( г. Анапа ), со скид-
кой до 50 %. Созданы первич-
ные организации в г.г. Шахты, 
Батайск, а ещё, в Багаевском и 
Октябрьском ( сельском ) рай-
оне РО. Регулярно выпускает-
ся информационный бюллетень 
«Патриот». По воспоминани-
ям ветеранов выпущена книга 
«О друзьях, товарищах …и вну-
тренних войсках»

Большая работа проводится 
Семикаракорской районной ор-
ганизации. С 2007 года её воз-
главляет Антипов А.Л. В районе 
работают комиссии по патрио-
тическому воспитанию, по со-
циальной работе с ветеранами, 
инвалидами и семьями погиб-
ших сотрудников МВД., в шко-
лах района созданы пионерские 
организации им. донского писа-
теля Закруткина В.А. Ветераны 
выступают перед сотрудниками 
местного ОВД, учащимися. В 
музее Семикаракорского ОВД 
оформлен стенд «Ветераны бо-
евых действий». Совет первич-
ной организации предложил 
властям поставить обелиск в 
центре города, в помять о по-
гибших в «горячих точках» со-
трудниках МВД.

Ростовскому отделению Ас-
социации, в 2013 году, предсто-
ит много работы. В РО , на на-
чало 2012 г. , число погибших 
сотрудников МВД --  1028 че-
ловек. Из них военнослужащих 
внутренних войск – 854, сотруд-
ников МВД по РО – 174 челове-
ка. Стали инвалидами 854 че-
ловек ( военнослужащих -- 432, 
сотрудников органов ВД – 422 

человек ).  На прошедшей 
конференции регионального от-
дела Ассоциации выступил на-
чальник управления по работе 
с административными органа-
ми РО Глушко С.В..  От имени 
губернатора РО Голубева В., он 
пожелал плодотворной работы. 
А ещё обещал всемерное содей-
ствие в деятельности Ассоциа-
ции.

Николай  ОРИШКО             


